

## Referencias de clientes y proyectos

Contamos con referencias de proyectos en clientes muy significativos en la región de Castilla y León.

Algunos de los más representativos son:

- Junta de Castilla y León.
  - Cortes de Castilla y León.
  - Universidad de Valladolid.
  - Universidad de Salamanca.
  - Ayuntamientos y Diputaciones.
  - Ministerio de Medio Ambiente (Centros Meteorológicos, Confederación Hidrográfica del Duero, Centro de Investigación de Baja Atmósfera).
  - Instituto Nacional de Empleo.
  - Centros de educación primaria, secundaria, FP y Ciclos Superiores
  - Johnson Controls
  - Abengoa
  - Befesa
  - Colegios Oficiales (Arquitectos, Ingenieros, Aparejadores..)
  - Metales Extruidos
  - Metrovacesa
  - Fomento de Construcciones y Contratas
  - Ferrovial
  - Acciona
  - Ebro Agrícolas
  - EMESA
  - SACYR
- 
- Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.